



二十歳を迎えた皆さん 生まれた2005年ってどんな年?

できごと

郵政民営化法案が成立／愛知県で愛・地球博開催／プロ野球セ・パ交流戦が開幕

ヒット映画

ハウルの動く城／ハリー・ポッターと炎のゴブレット／スター・ウォーズ エピソード3 シスの復讐

ヒット曲

青春アミーゴ(修二と彰)／さくら(ケツメイシ)／四次元 Four Dimensions (Mr.Children)

1_会場の撮影ブースで記念撮影 / 2_晴れ姿を写真に収める / 3_袴やスーツを格好良く着飾る / 4_「ベストだと言い切れる人生にしたい」と決意を語る渡辺さん / 5_思いを胸に式典に臨む / 6_「愛媛県で教員になりたい」と目標を話す武田さん / 7_会場に用意されたチキ写真撮影 / 8_恩師から昔の自分が書いた手紙を渡され、びっくり / 9_タイムカプセルに入っていた写真と同じポーズを決める / 10_再会を喜びながら一人ずつ受付 / 11_懐かしい顔ぶれで集合写真 / 12_スマートフォンで自撮り / 13_実行委員会企画の抽選会が大盛り上がり / 14_恩師と久々の再会

すが、私は得意ではありません。間違った選択をしたくないと思うあまり、結局何も選べなくなってしまいます。選択には、自信と自分への信頼が必要で、そのためには努力するしかありません。どのような選択をしても、「これがベストだ」と言い切れるような人生を歩んでいきたいです」と決意を語った。

式典後は、実行委員会企画の抽選会を実施。番号が読み上げられる度に会場内に大きな歓声が上がり、盛り上がりを見せた。また、恩師や旧友との再会を喜び、近況報告や思い出話に花を咲かせる場面も見られ、懐かしさや嬉しさが飛び交う門出の日となつた。



二十歳、門出のとき

式典で加藤市長は、「二十歳を迎えた皆さんの若い感性、柔軟な発想、そして行動力は、まちの未来にとって大きな財産です。自らの可能性を信じ、人ととの繋がりを大切にしながら、それぞれの人生を力強く歩んでください」と式辞を述べた。出席者を代表して意見発表をしたのは、二十歳を祝う会実行委員会の武田晴奈さんと渡辺葵さん。武田さんは、「広島県の大学の教育学部に通い、中学生の頃からの夢である教師になることを目指しています。私は『過去は変えられないけれど、過去の持つ意味は変えられる』という言葉を信じ、挑戦をしてきました。自分が選んだ道を正解にするため、これからも努力を続け、私を成長させてくれた愛媛県で教員として貢献したいです」と目標を語った。

渡辺さんは、「大人とは『選択できる人』のことだと思いま



花山 晴香さん

京都の大学に通っています。飲食店と、憧れだったパン屋さんのアルバイトを頑張っています。広報紙に掲載された高校生の頃は、ひたすら陸上に打ち込んだ3年間でした。今でも「陸上やってよかったな」と思います。

二十歳を迎える、周りの人から愛される大人の女性になりたいです。

- ①令和3年12月号「キラリ東温この人なう」四国高等学校新人陸上競技選手権大会円盤投げ2位／②北吉井小学校／③大学でカメラサークルに入ったので、写真を撮ること／④中学3年生のときの担任の片岡先生



田房 聖菜さん

京都の大学で法学部に通っています。広報紙に掲載された中学3年生の頃から変わらず、将来の夢は検察官です。ミュージカルサークルに所属し、役者としての活動も頑張っています。

中学生の頃は勉強ばかりの毎日でしたが、学業だけでなく、人生の彩りも大事にしながら、視野を広げて生きていきたいです。

- ①令和3年4月号「キラリ東温この人なう」青少年読書感想文全国コンクール入選／②北吉井小学校／③ミュージカルを演じること／④コンクールに入選した中学3年生のときお世話になった新田先生



沖原 奈美さん

松山大学人文学部社会学科に通い、最近はコンビニでのアルバイトを頑張っています。小学生の頃から始めたピアノを通して、計画的にコツコツと努力する姿勢が身に付き、その経験を勉強などに活かすことができていると思います。

二十歳を迎えて改めて親や友達に感謝を感じてるので、恩返しをしていきたいです。

- ①令和元年9月号「キラリ東温この人なう」PTNA・ピティナ・ピアノコンペティション四国本選奨励賞など数々のピアノコンクールで賞を受賞／②北吉井小学校／③邦楽を聴くこと／④小学校、中学校、高校のときの友達



眞木 理歩さん

県内の看護学校に通い、助産師を目指しています。東京五輪の聖火ランナーに選ばれたときもそうでしたが、周囲の人たちに支えられ、さまざまなことに挑戦できたことで今の自分がおり、自分に自信が持てるようになったと思います。

二十歳を迎えて周囲の人たちと幸せを共有できるような人になりたいと思います。

- ①令和2年3月号「キラリ東温この人なう」えひめ愛顔のジュニアアスリート1期生で東京五輪聖火ランナーに選出／②川上小学校／③パン屋巡り／④小学1年生のときの担任で、長年年賀状を交換していた森先生

あれから数年

過去の「広報とうおん」に掲載した皆さんに、お話を伺いました。
当時から月日が流れ、どのような二十歳になっているのでしょうか。

- ①過去の広報紙掲載号と内容／②出身小学校／③今、夢中になっていること／④会いたい人



高須賀 裕斗さん

松山市で消防士として働いています。

高校時代に打ち込んだ弓道は、練習すればするほど強くなれる“自分との勝負”的競技でした。実は運動があまり得意ではなかったのですが、弓道を通して、「自分は継続や努力ができる人間だ」という自信を持つことができたと思います。

社会人になり、責任感を感じる場面が増えました。

これからはより一層、仕事や私生活などのあらゆる場面で責任感を持って行動できる人になりたいです。

- ①令和5年8月号「キラリ東温この人なう」全国高等学校弓道選抜大会男子団体5位／②川上小学校／③仕事終わりのパン屋巡り／④中学生のとき厳しく指導してくださった清水先生



近藤 百々花さん

東京農業大学生命科学部分子微生物学科に通っています。

高校生の頃は、研究に打ち込む日々を過ごし、その醍醐味を知ることができました。当時の経験から、メディアで言われている内容を鵜呑みにせず、「ちょっと違うんじゃないかな」と疑問を持ち、自分で調べる力が身に付いたと思います。考え方も変わり、周囲からは、「度胸がついたね」と言われるようになりました。二十歳を迎えて、自分の軸を持って生きられる人になりたいです。

- ①令和4年9月号「キラリ東温この人なう」海洋環境問題研究でグローバルサイエンティストアワード“夢の翼”文部科学大臣賞／②川上小学校／③超特急とONE N' ONLYの応援／④高校生のとき研究でお世話になった中川先生

過去の広報紙

今回インタビューした皆さん
が掲載されている過去の
広報紙は、市HPで見
ることができます。



Back number

市公式 Instagram

広報紙に掲載した写真以外
にも、二十歳を祝う会の写
真を掲載しています。

(@toon.city)

